
    
ATA REUNIÃO SOBRE PROBLEMAS NA MIGRAÇÃO DOS LIVROS NO CAMPUS 
ARAQUARI 
 
Aos sete dias do mês de maio de dois mil e dezoito, à treze horas e trinta minutos,                  
reuniram-se em sistema de webconferência, disponibilizado pela RNP, os seguinte          
servidores, para tratar dos problemas encontrados na unidade de Araquari quando da            
realização de procedimentos de Inventário, conferência de patrimônio e situação contábil           
referente à depreciação dos itens do acervo: Nauria Inês Fontana – Coordenadora do SIBI;              
Rosalvio José Sartortt – Bibliotecário de Ibirama; Cleder Alexandre Somensi - DDE do             
campus de Araquari; Luiz Fernando Hreisemnou do Rosario, representando o Sr. Eleutério            
Jubanski, DAP Araquari; Cássio de Souza Giabardo – Bibliotecário de Araquari; Bernardete            
Ros Chini – Bibliotecária de Araquari; Murilo César dos Santos – Assessoria de Gestão na               
PROAD; Reginaldo Leandro Plácido – Coordenador Geral de Políticas e Programas de            
Ensino; Cristiana Testoni Eble – Contadora do campus Ibirama; Ademir Krieser –            
Coordenador de Patrimônio e Almoxarifado em Ibirama; Charles Laubenstein – Contado na            
Reitoria; Regiane Konopka – Contadora do campus Araquari; Rafael Fernandes – Assist.            
em Administração na Reitoria; Tiago Back – Coordenador de TI do campus Araquari;             
Gabriela Wiggers de Andrade – servidora do setor de patrimônio do campus Araquari; Abel              
Plonkoski – Coord. Subst. do Patrimônio; Diego Monsani – Bibliotecário do campus            
Sombrio; Charlinston Fernandes Pinheiro – Contador da reitoria; Guilherme Migliorini,          
auxiliar de biblioteca campus Araquari e Viviane Mirandola, auxiliar de biblioteca campus            
Araquari. Nauria informou que Stefano Moraes Demarco – Pró-Reitor de Administração,           
Josefa Surek de Souza – Pró-Reitora de Ensino e Reginaldo Leandro Plácido –             
Coordenador Geral de Políticas e Programas de Ensino informaram que não participariam            
por motivos justificados antecipadamente. Tendo sido aberta a seção, Cássio apresentou os            
problemas identificados no confronto com as planilhas de Araquari e as fornecidas pela             
Reitoria. Murilo informou os procedimentos adotados quando da migração e os cálculos            
adotados, tendo solicitado que se aferisse as discrepâncias por aqueles critérios. Cristiana e             
Ademir escreveram sobre os procedimentos adotados em Ibirama e a solução encontrada            
na época para ajustes no sistema. Bernardete comentou os erros e sugeriu deletar a carga               
feita no SIPAC e refazer. Murilo comentou que necessitamos corrigir os erros apesar dos              
problemas ocorridos quando da migração de dados. Diego informou os procedimentos           
adotados e diz que possivelmente houve um erro no processamento final das planilhas de              
migração. Murilo propõe que Araquari faça uma checagem dos dados valendo-se das            
sugestões propostas pelo Ademir de Ibirama. Ademir sugeriu confrontar planilhas de           
Araquari e SIPAC, separando os já resolvidos dos problemas. Estes últimos seriam            
resolvidos caso-a-caso. Ofereceu ajuda da TI de Ibirama para auxiliar nos procedimentos.            
Murilo disse que irá consultar a TI sobre a possibilidade de limpar a base para refazer a                 
migração nos grupos 5218 e 5219, fazer novo inventário e consequentemente nova            
importação. Nauria e Cristiana explicaram sobre os procedimentos de levantamento de           
preços se for feito nova migração no sistema, ou seja, terá que ser seguidos os               
procedimentos atuais, com a pesquisa de três preços para cada livro que será migrado no               
sistema. Rosalvio questionou o custo benefício de zerar a base e recomeçar. Sugeriu seguir              
os procedimentos adotados por Ibirama. Murilo sugere reunir os participantes de Araquari e             
Ibirama e tentarem solucionar o problema, dado o grande problema que é refazer a carga               
no SIPAC. Murilo sugere que se reúnam as Planilhas da TI (SIPAC) dos dois grupos: 5218                
e 5219, planilha do Diego, e a da biblioteca de Araquari para uma confrontação e tentativa                
de solução com auxílio da TI e do setor de patrimônio do campus Ibirama. Concordaram os                
envolvidos em proceder dessa forma, ficando Cássio encarregado de proceder as           
solicitações e contatos com Diego, Murilo, Ademir e os demais que participarão das             



análises. Havendo necessidade os servidores serão convidados a participar de reuniões           
presenciais para resolução. Às quinze horas encerrou-se a webconferência. 
 
 
 


